

## Mail de Charlotte Maradan à l'Ascorsaire Suisse du 29 août

---

*Chers amis navigateurs et amies navigatrices,*

*Un grand merci à toutes et à tous pour votre présence à la Régate des Vieux-Bateaux qui s'est déroulée fin juillet !*

*Nous avons partagé de beaux moments, sur l'eau comme à terre. Les régates furent belles, l'esprit festif bien présent et malgré une météo qui a tenté de jouer les trouble-fêtes, rien n'a pu ternir la bonne humeur des régatiers, et l'esprit convivial qui fait la magie de cet événement.*

*Pour prolonger ces souvenirs, faites-vous plaisir en retrouvant quelques photos sur la page Facebook du CVVT : elles témoignent des belles régates, des sourires, des rencontres et des instants de plaisir qui donnent déjà envie d'être à la prochaine édition.*

*À ceux qui n'ont pas pu venir cette année, nous espérons que ces images devraient vous convaincre de ne pas manquer la suivante... et pour ceux qui étaient là, elles vous rappelleront sans doute des instants uniques.*

*Nous vous donnons d'ores et déjà rendez-vous les 25 et 26 juillet 2026 pour la 49ème Régate des Vieux Bateaux.*

*En attendant, nous vous souhaitons à tous une excellente fin de saison sur notre magnifique Lac Léman, et de belles navigations à venir.*

*Charlotte,*